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La ratificación de que la eficiencia será el primer objetivo a conseguir, y que Cuba llegará a los Juegos
Centroamericanos y del Caribe de Barranquilla con una delegación totalmente limpia de dopaje fueron aspectos
dialogados hoy con la prensa especializada.

El presidente del Inder, Dr. C. Antonio Becali Garrido, se refirió a esos y otros temas relacionados con la
preparación para la cita regional, en encuentro que puso fin al seminario de actualización a los representantes de
los medios de comunicación cubanos.

"Al total de nuestra delegación se le harán pruebas antidoping y llegará limpia a la Villa", aseguró el directivo sobre
un proceso que se realizará en el Laboratorio de La Habana o en los lugares donde se cumplan las bases de
entrenamiento.

"Se prevé que los atletas que estén fuera, en bases de preparación, sean visitados por un especialista que tomará
las muestras para analizarlas en nuestro Laboratorio", explicó sobre una práctica habitual previo a cada evento
multideportivo.

El titular del Inder ratificó que son 476 los clasificados cubanos en este momento, que la preselección ha superado
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los 800 atletas y que finalmente deben integrar la delegación entre 545 y 550.

La cifra es ligeramente inferior a la anunciada inicialmente, lo cual responde a un proceso de revisión en el que se
hicieron variaciones en busca de la máxima eficiencia. También a que el programa competitivo sigue sufriendo
variaciones y se han eliminado algunas pruebas a las que Cuba tenía previsto asistir.

"Todos los análisis buscan la exigencia de la medalla. Hay que ser eficientes en un porciento elevado para cumplir
el propósito de mantener el primer lugar por países", ratificó como parte de una conferencia en la que detalló
elementos del proceso que se ha vivido de cara a los Juegos.

Becali desglosó aspectos muy seguidos en cada chequeo mensual y que incluyen, además de la preparación
técnico-táctica, las evaluaciones médicas, los resultados deportivos y el aseguramiento.

También hizo referencia al complejo escenario que se encontrará en una región que ha crecido en los últimos
años en cuanto a desarrollo tecnológico, la compra de talentos no formados en los países y la presencia de
desertores en el Comité Organizador, entre otras cuestiones.

"Todos estos son aspectos que nos afectan y hay que tenerlos en cuenta, como también el arbitraje parcializado y
la abundancia de entrenadores cubanos y de otros países que elevan el nivel de los oponentes", aceptó.

Como parte del diálogo, el directivo también actualizó a la prensa sobre el proceso de reanimación de las
instalaciones del alto rendimiento, varias de ellas ya concluidas y otras en fase de ejecución.

Se habló del fortalecimiento del Polo Científico del Deporte Cubano; del funcionamiento del Centro de
Investigaciones del Deporte Cubano (CIDC), dotado de equipos de primer nivel; así como de la entrega de los
gimnasios de musculación y de otras entidades adscritas a las ESFAAR Giraldo Córdova Cardín y Cerro Pelado.

Como próxima inauguración mencionó el Salón del Historia del Deporte Cubano, que igualmente contará con
tecnología de avanzada para recrear logros como récord mundial de 2,45 metros de Javier Sotomayor.
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